



#NUEVOLEÓN

Piden juicio para García

PRIISTAS EXIGEN EXIGE REVISAR EL ACTUAR DE SAMUEL GARCÍA, ANTE LA CRISIS PROVOCADA

REDACCIÓN

EDDS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Rubén Moreira Valdez, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, consideró que es necesario revisar la actuación de Samuel García Sepúlveda a través de un juicio político, pues la crisis de gobernabilidad que provocó, empujó y protagonizó en Nuevo León obligan a evaluar si es apto para volver a ocupar el cargo y realizar las tareas que le fueron encomendadas.

"Samuel se encargó de meter a la sociedad del estado en una crisis de gobernabilidad, provocada por su falta de pericia y tal vez también por su inestabilidad emocional, por eso es necesario revisar jurídicamente lo que pasó, mediante un juicio político", dijo.

"Sus posiciones no son propias de un gobernador sino de alguien que quiere estar en los medios, en el marketing. Continuamente pone sobre la mesa temas que parece que salen de su fantasía, como el de Tesla, que no tenemos la certeza de que sea un compromiso real", apuntó el líder priista en San Lázaro.

Moreira Valdez afirmó que los neoleoneses son una gran sociedad, un estado muy desarrollado que no merece este tipo de políticos. 🗣️

**PRI Y PAN
FIJAN SU
POSTURA**

• El líder nacional del PRI le dijo a García Sepúlveda que nadie lo bajó.

• "(Fue) por inexperto, ambicioso, y mentiroso" le señaló el priista.

• Xóchitl Gálvez reconoció que la SCJN defendió la Constitución.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

27

04/12/2023

LEGISLATIVO

FOTO: ESPECIAL



• **TRICOLOR.** Los priistas criticaron el actuar de Samuel García.